

Hilfe für POCM

20.Mai 2020



Trotz Corona konnte beim Mädchenhaus von POCM das Dach fertig saniert werden. Durch umgefallene Bäume bzw. abgebrochene Äste und Termiten war es über die Jahre in einem schlechten Zustand. Jetzt ist alles wieder neu gemacht und damit vorbereitet für das eigentliche Projekt, welches dieses Jahr unbedingt umgesetzt werden soll: Eine Solaranlage für das Mädchenhausdach.

Wir hoffen, dass wir das trotz Corona und allen seinen Folgen in diesem Jahr umsetzen können.

Jetzt steht aber erstmal wieder die Regenzeit auf den Philippinen an und damit ist ein weiteres Problem verbunden. POCM benötigt für weitere Dachreparaturen an anderen Häusern dringend Spendengelder. Sonst entstehen durch den heftigen Regen der Regenzeit noch größere Schäden an den Häusern.

Verwenden Sie einfach „POCM-Dachreparaturen“ als Verwendungszweck Ihrer Spende.

Vielen Dank dafür!

Nachrichten

07.Juni 2018



Freundeskreis Christlicher Mission e.V.

DSGVO

[FCM: Datenschutz](#)

Liebe Freunde, auch wir als FCM sind von der neuen DSGVO (Datenschutz-Grundverordnung) betroffen.

[Weiterlesen ... FCM: Datenschutz](#)

07.Juni 2018



[Renascer: Alle Dinge sind möglich ...](#)

... dem, der da glaubt (Markus 9,23). Heute möchte ich Ihnen von 2 Kindern berichten.

[Weiterlesen ... Renascer: Alle Dinge sind möglich ...](#)

07.Juni 2018



[POCM: BE THE SOURCE](#)

BE THE SOURCE, „Sei die Quelle“, das war das Motto mit dem POC in das Jahr 2...

[Weiterlesen ... POCM: BE THE SOURCE](#)

07.Juni 2018



MTHUNZI: Verlass dich ganz auf meine Gnade

Kürzlich beim Bibellesen ist mir ein alt bekannter Vers wieder ganz wichtig geworden und mir fie...

[Weiterlesen ... MTHUNZI: Verlass dich ganz auf meine Gnade](#)

07.Juni 2018



AMB: In Gottes herrlicher Natur

Hier in unserem Bundesland, nicht all zu weit von Palmeira entfernt, befindet sich der Canyon Gua...

[Weiterlesen ... AMB: In Gottes herrlicher Natur](#)

07.Juni 2018



[Uganda-Update: Nähprojekt und Mahlmaschine](#)

Ziel in der Entwicklungshilfe ist es meistens, Projekte auf eigene Füße zu stellen, damit sie o...

[Weiterlesen ... Uganda-Update: Nähprojekt und Mahlmaschine](#)

09.Mai 2018

[Neue FCM-Mitarbeiter und Freiwillige](#)

Liebe Freunde, wir freuen uns besonders darüber, in diesem Jahr mehrere neue Mitarbeiter in unse...

[Weiterlesen ... Neue FCM-Mitarbeiter und Freiwillige](#)

09.Mai 2018



[Freiwilligenbericht von HHM](#)

Ein wunderschönes Hallo! Heute möchte ich euch von einen wunderschönen Erlebnis von Anfang des...

[Weiterlesen ... Freiwilligenbericht von HHM](#)

09.Mai 2018



[Nachrichten von PARA - Mai 2018](#)

Im April hatten wir wieder einige Ab-und Zugänge in der Therapeutischen Gemeinschaft: Estefano u...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - Mai 2018](#)

Seite 12 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- 12
- [13](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)